

ASSET MAINTENANCE SPECIALIST

Division:	Operations, Midwest and Southwest Regions
Location:	3392 Wonderland Rd South, London ON and 450 Sunset Drive, St. Thomas, ON
Job Term:	(1) Permanent
Job Code:	Operational OST 15 (95504)
Salary:	\$1,226.83 – \$1,521.52 per week (plus pay for water/wastewater certification)
Posting Status:	Open
File No:	OCWA-16-25-MW
Job ID:	

The Ontario Clean Water Agency (OCWA) believes in Our Communities, Our Environment and Our People. As a trusted partner to municipalities, First Nations communities, businesses, governments and institutions across Ontario, we provide our clients with total solutions in water and wastewater. We are dedicated to working closely with our clients to help them build healthy sustainable communities and organizations and provide safe and reliable drinking water to thousands of Ontarians each day.

Join our team as a water/wastewater professional with OCWA

In this role, you will maintain and update the Computerized Maintenance Management System (CMMS) database; conduct field asset data collection, develop maintenance plans, analyze and research maintenance practices, procedures and implement findings; conduct research and evaluations into emerging technologies, equipment and maintenance methodologies; provide ongoing support and advice to staff on maintenance and maintenance issues.

What's in it for you?

- Flexible learning and development opportunities.
- Opportunities for career advancement and specialization with the largest provider of water and wastewater services in Ontario.
- You will be eligible for additional pay for certification, should you be successful in completing and maintaining facility water/wastewater operator's licenses
- Work with the partner of choice for more communities than any other water and wastewater service organization in Ontario for over 30 years.
- Work with an organization committed to innovation and advanced technology.
- A defined benefit pension plan; Comprehensive Health Plan; Life and Disability Insurance.
- Maternity and parental leave top-up benefits including for adoptive parents.

What we are looking for:

Mandatory

- Demonstrated knowledge and application of asset management principles and best practices.
- Technical knowledge of the theories, principles, practices and certification related to the functional/plant areas of work in water and wastewater maintenance operations and administration.
- Extensive travel throughout both regions using company vehicle.
- Valid G Driver's License.

Knowledge

- Good working knowledge of Agency, regulatory and legislative acts, codes, policies, guidelines and procedures related to water/wastewater maintenance operations, health, and safety.
- Working knowledge of policies, standards and methods, environmental impact issues, water quality assurance techniques.
- Knowledge and interpretative understanding of environmental legislation (OWRA, EPA, EAA, EBR).
- Extensive knowledge of project management principles/practices.
- Knowledge of CMMS, WMS and PC software.

Skills and Ability include

- Demonstrated knowledge and application of asset and maintenance management principles and best practices including but not limited to: Preventive Maintenance Optimization, Reliability
- Centered Maintenance, Maintenance Task Analysis, Root Cause Analysis, Total Productive Maintenance, Life Cycle Cost Analysis, etc.
- Analytical and evaluative skills to develop materials and deliver training that is customized to end-users.

- Excellent oral and written skills to liaise with colleagues, vendors and clients and prepare reports.
- Presentation skills to facilitate group meetings, develop, and execute formal presentations.
- Skills in the evaluation of business results to improve business performance and make recommendations.
- Problem solving and analytical skills to provide technical guidance and resolve day-to-day technical issues.
- Planning and organizational skills to lead projects.

OPS Commitment to diversity, inclusion, accessibility, and anti- racism:

We are committed to build a workforce that reflects the communities we serve and to promote a diverse, anti-racist, inclusive, accessible, merit-based, respectful and equitable workplace.

We invite all interested individuals to apply and encourage applications from people with disabilities, Indigenous, Black, and racialized individuals, as well as people from a diversity of ethnic and cultural origins, sexual orientations, gender identities and expressions.

Visit the [OPS Anti-Racism Policy](#) and the [OPS Diversity and Inclusion Blueprint](#) pages to learn more about the OPS commitment to advance racial equity, accessibility, diversity, and inclusion in the public service.

We offer employment accommodation across the recruitment process and all aspects of employment consistent with the requirements of Ontario's [Human Rights Code](#). Refer to the application instructions below if you require a disability-related accommodation.

How to Apply

1. You must apply by e-mail and the Job ID quoted in the subject line.
2. You must show how you meet what we are looking for clearly, completely and concisely; we rely on the information you provide to us.
3. OPS employees are required to quote their WIN EMPLOYEE ID number when applying.
4. Send application/resume with covering letter (PDF format preferred) saved using the JOB ID and First Last Name

Ontario Clean Water Agency
Attention: Human Resources
Email: HRMidwest@ocwa.com

Posting Date:

Closing Date: Tuesday, February 11, 2025

**Ontario Clean Water Agency is an inclusive employer.
We will accommodate your needs under the Ontario Human Rights Code**

The Ontario Clean Water Agency is an agency of the Province of Ontario, reporting to the Ministry of the Environment, Conservation and Parks. In 2023, OCWA staff treat water and wastewater, and provide other technical services for 318 clients in the province including 169 municipalities, 16 First Nations, 108 commercial and industrial clients and 25 government and institutional clients. Municipal clients range in size from populations as large as 1.5 million in the Region of Peel to as small as 2,400 in Moose Factory. This broad scope of experience ensures OCWA has the expertise to solve any issues that may arise, in any size or type of treatment process in the province. Our Agency has grown its municipal client base every year over the past 30 years is proof of this value. We continue to focus on our people and strategies to attract and retain competent staff.

Note: Thank you for your interest, we will contact you only if we choose you for further screening or an interview.



Spécialiste de la gestion de la maintenance et des biens

Division :	Opérations – régions du Centre-Ouest et du Sud-Ouest
Lieu :	3392, chemin Wonderland Sud, London (Ontario) et 450, promenade Sunset, St. Thomas (Ontario)
Durée de l'emploi :	(1) poste permanent
Code du poste :	OST opérationnel 15 (95504)
Salaire :	De 1 226,83 \$ à 1 521,52 \$ par semaine (plus la rémunération pour l'accréditation dans le domaine des eaux potables et des eaux usées)
Type de concours :	Ouvert
Numéro de dossier :	OCWA-198-24-MW
Numéro du concours :	221481

L'Agence ontarienne des eaux (AOE) croit en nos collectivités, notre environnement et nos gens. En tant que partenaires de confiance des municipalités, des communautés des Premières Nations, des entreprises, des instances gouvernementales et des institutions de tout l'Ontario, nous offrons à nos clients des solutions intégrales en matière d'eau potable et d'eaux usées. Nous sommes déterminés à travailler en étroite collaboration avec nos clients pour les aider à façonner des communautés et des organisations saines et durables et à fournir de l'eau potable salubre et fiable à des milliers d'Ontariens chaque jour.

Joignez-vous à notre équipe en tant que professionnel de la gestion de l'eau et des eaux usées au sein de l'AOE!

Dans ce rôle, vous assurez la maintenance et la mise à jour de la base de données du Système automatisé de gestion de la maintenance (SAGM); vous collectez des données sur les installations sur le terrain, vous élaborez des plans de maintenance, vous analysez et recherchez des pratiques et des procédures de maintenance et vous mettez en œuvre les résultats; vous effectuez des recherches et des évaluations sur les technologies, les équipements et les méthodes de maintenance émergents; vous apportez un soutien continu et des conseils au personnel sur les questions de maintenance et d'entretien.

Qu'est-ce que vous en retirez?

- Des possibilités d'apprentissage et de perfectionnement souples.
- Des possibilités d'avancement professionnel et de spécialisation chez le plus grand fournisseur de services de traitement de l'eau et des eaux usées de l'Ontario.
- Si vous réussissez à obtenir et à conserver vos accréditations d'exploitant d'installations d'eau et d'eaux usées, vous aurez droit à une rémunération supplémentaire.
- Travailler avec le partenaire de choix du plus grand nombre de collectivités que tout autre service de traitement de l'eau et des eaux usées de l'Ontario depuis plus de 30 ans.
- Travailler au sein d'une organisation qui s'investit dans l'innovation et les technologies de pointe.
- Un régime de retraite à prestations déterminées, un régime de soins médicaux complet, une assurance-vie et une assurance-invalidité.
- Des prestations complémentaires aux congés de maternité et parentaux, y compris pour les parents adoptifs.

Ce que nous cherchons :

Exigences obligatoires

- Connaissance et application avérées des principes et des meilleures pratiques en matière de gestion des installations.
- Connaissance technique des théories, des principes, des pratiques et de l'accréditation concernant les secteurs fonctionnels et les secteurs liés à l'usine dans le cadre des opérations et de l'administration de l'entretien pour l'eau et les eaux usées.
- Déplacements fréquents dans les deux régions avec le véhicule de l'entreprise.
- Permis de conduire valide de catégorie G.

Connaissances

- Bonne connaissance pratique de l'Agence, des règlements, des lois, des codes, des politiques, des lignes directrices et des procédures liés aux opérations d'entretien des eaux et des eaux usées, à la santé et à la sécurité.
- Connaissance pratique des politiques, normes et méthodes, des questions d'impact sur l'environnement et des techniques d'assurance de la qualité de l'eau.
- Connaissance et interprétation de la législation environnementale (*Loi sur les ressources en eau de l'Ontario, Loi sur la protection de l'environnement, Loi sur les évaluations environnementales, Charte des droits environnementaux*).

- Connaissance approfondie des principes et pratiques de gestion de projet.
- Connaissance du SAGM, du Système de gestion des travaux (SGT) et des logiciels PC.

Compétences et aptitudes

- Connaissance et application avérée des principes et des meilleures pratiques en matière de gestion des installations et de la maintenance, notamment l'optimisation de la maintenance préventive, la maintenance axée sur la fiabilité,
- l'analyse des tâches de maintenance, l'analyse des causes profondes, la TPM (Maintenance productive totale), l'analyse du coût du cycle de vie, etc.
- Compétences d'analyse et d'évaluation pour élaborer des supports et donner une formation adaptée aux utilisateurs finaux.
- Excellentes compétences orales et écrites pour assurer la liaison avec les collègues, les fournisseurs et les clients et préparer des rapports.
- Compétences en matière de présentation pour animer des réunions de groupe ainsi qu'élaborer et donner des présentations officielles.
- Compétences en matière d'évaluation des résultats d'exploitation afin d'améliorer le rendement opérationnel et de formuler des recommandations.
- Compétences en matière de résolution de problèmes et d'analyse pour fournir des conseils techniques et résoudre les problèmes techniques courants.
- Compétences en matière de planification et d'organisation pour diriger des projets.

Engagement de la fonction publique de l'Ontario en faveur de la diversité, de l'inclusion, de l'accessibilité et de la lutte contre le racisme :

Nous sommes résolus à bâtir une main-d'œuvre représentative des gens que nous servons, de même qu'à promouvoir la diversité, la lutte contre le racisme, l'inclusion, l'accessibilité, le mérite, le respect et l'équité en milieu de travail.

Nous invitons toutes les personnes intéressées à postuler, tout particulièrement les personnes en situation de handicap, autochtones, noires, racisées, de diverses origines ethniques et culturelles, de diverses orientations sexuelles et de diverses identités et expressions de genre.

Rendez-vous sur les pages présentant la [Politique de la FPO pour la lutte contre le racisme](#) et le [Plan directeur pour l'inclusion et la diversité au sein de la FPO](#) pour en savoir plus sur son engagement à l'égard de l'égalité raciale, de l'accessibilité, de la diversité et de l'inclusion dans la fonction publique.

Nous proposons des mesures d'adaptation dans le cadre du processus de recrutement et de tous les aspects de l'emploi, conformément aux exigences du [Code des droits de la personne](#) de l'Ontario. Si vous avez besoin que l'on prenne des mesures d'adaptation liées à un handicap, veuillez vous reporter aux instructions ci-dessous.

Comment postuler

5. Vous devez postuler par courriel et mentionner le numéro de concours dans l'objet du message.
6. Vous devez démontrer de manière claire, complète et concise que vous répondez aux critères de sélection; nous nous appuyons sur les renseignements que vous nous fournissez.
7. Les membres de la FPO doivent indiquer leur numéro d'employé WIN lorsqu'ils présentent leur candidature à un poste.
8. Envoyez votre candidature comprenant votre curriculum vitæ et une lettre de motivation (de préférence au format PDF) enregistrée en mentionnant le NUMÉRO DE CONCOURS, votre prénom et votre nom de famille.

Agence ontarienne des eaux
À l'attention de Ressources humaines
Courriel : HRMidwest@ocwa.com

Date de publication :
Date de clôture : mardi 11 février 2025

L'Agence ontarienne des eaux est un employeur inclusif.
Nous répondrons à vos besoins conformément au *Code des droits de la personne* de l'Ontario.

2023, le personnel de l'AOE a procédé au traitement de l'eau et des eaux usées et fourni d'autres services techniques à 318 clients dans la province, dont 169 municipalités, 16 Premières Nations, 108 clients commerciaux et industriels et 25 clients gouvernementaux et institutionnels. La taille des municipalités clientes varie de 1,5 million d'habitants dans la région de Peel à 2 400 habitants à Moose Factory. Cette vaste expérience permet à l'AOE de disposer de l'expertise nécessaire pour résoudre tous les problèmes qui peuvent survenir, peu importe la taille ou le type de processus de traitement dans la province. Notre organisme a augmenté sa clientèle municipale chaque année au cours des 30 dernières années, ce qui prouve cette valeur. Nous continuons à mettre l'accent sur notre personnel et sur les stratégies visant à attirer un personnel compétent et à le maintenir en poste.

Remarque : Nous vous remercions de votre intérêt. Nous communiquerons avec vous uniquement si nous vous sélectionnons pour un examen plus approfondi ou une entrevue.

